

Bayernpokalturnier 11.06 – 12.06.2022 in Unterschleißheim

Mit Andreas Kalb und Christin Bauer hat der TC Rot-Weiss ein weiteres neues Turnierpaar. Andreas, der schon Turniererfahrungen in der B-Klasse hatte, konnte sich mit seiner neuen Partnerin Christin Bauer in die Senioren 2C Standardklasse zurückstufen lassen.

Für Christin war das Turnier in Unterschleißheim, ein Turnier der Bayernpokalserie, die erste Bewährungsprobe. Mit weiteren 13 Paaren starteten sie in die Vorrunde.

Leichte Nervosität auch durch die Tatsache, dass man aufgrund der kleineren Fläche und der anderen Paare etwas improvisieren musste, zeigten sich nur in der Vorrunde.

Über den Einzug in die Zwischenrunde waren beide so erfreut, dass sie gelöst und energetischer ihre 4 Tänze zeigten!

Da fast nur noch Paare aus Bayern und Österreich mit Ihnen in der Zwischenrunde waren, konnten sie ihr Glück kaum fassen, als sie für die Endrunde aufgerufen wurden.

Im Finale gab es eine geschlossene Wertung, so dass man erst bei der Siegerehrung erfuhr, welchen Platz man belegt hat. Dies spornte die beiden aber noch mehr an, alles zu zeigen, was sie in den letzten Monaten trainiert hatten und zwar auch noch im letzten Tanz, dem Quickstep.

Bei der Siegerehrung wurden sie dann total überraschend für den 2. Platz aufgerufen. Mit ihrer ersten Platzierung in ihrem ersten Turnier und 12 Punkten traten sie überglücklich die Heimreise an.

